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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie wirken sich die anziehende Inflation, die Verknappung der 
Rohstoffverfügbarkeit sowie die knappe Verfügbarkeit von Lieferanten und 
Dienstleistern auf die laufenden und anstehenden Projekte im Stadtkonzern 
aus? 

2. Welche Projekte sind von welchen Kostensteigerungen betroffen? 
3. Welche Projekte sind von welchem Verzug betroffen? 
4. Bei welchen Projekten sieht der Magistrat den Erfolg gefährdet? 
5. Wie viele Projekte nach 1.-3. sind dem Oberbürgermeister oder dem 

Magistrat bekannt und dürfen aus Rechtsgründen nicht genannt werden? 
6. Wie hoch ist das finanzielle Gesamtrisiko dieser Projekte? 
7. Wie hoch sind maximaler und mittlerer Verzug dieser Projekte? 

 
Die schriftliche Beantwortung des Magistrats wird der Niederschrift als Anlage 
beigefügt.  
 
Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




